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第1534回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌斉唱　われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
奥田　　實会員　３月１日
室﨑　雅宣会員　３月17日
岩田　智博会員　３月18日
佐古　雄司会員　３月18日

会長時間「水と衛生月間」
３月は水と衛生月間です。ロータリーは安全な
水と基本的な衛生設備を提供する為の活動と研修
を支援します。私たちが暮らす地球には、おおよ
そ14億km3の水があるといわれていますが、その
うち約97％が海水で、残りの３％が淡水です。し
かし、そのほとんどが南極や北極の雪と氷で、地
下水を含めて河川や湖沼として存在する“使える
水”は、地球上の水のわずか0.8％にしかすぎな
いのです。現在地球には約74億8,000万人の人が
住んでいますが、今後も世界の人口は増え続け、
このままでは世界的な水不足も予想されます。
また、近年、世界各地でも毎年の様に干ばつと
洪水が発生しており、異常な高温、低温、多雨、
少雨が頻発しています。世界の地域別に見た「安
全な飲用水」を手に入れられる人の割合は、アフ
リカ：62％、アジア：81％（日本は100％）、ヨー
ロッパ：96％、北アメリカ：100％、となっており、
アフリカやアジアを中心に、世界で約12億人が安
全な水を飲むことができません。また、水需要が
増加した上流地域と水資源が枯渇し始めている下
流地域との間で紛争の発生が予想されている地域
もあります。世界には、汚染された水源を使用し
ている人々も多く、開発途上国では病気の原因に
なることも珍しくありません。12億人もの人々が、
安全でない水を使用しており、24億人が下水道な
どの衛生施設（トイレ）を利用できていないとい
うデータがあります。さらには、不衛生な水を利
用していることで、年間約180万人（１日4,900人）
ものこども達が亡くなっているのです。
水と病気という観点から人々の衛生状態を守る
ためには、「水」を使うことが最も大切です。

これで会長時間を終わります。
�幹事報告
ロータリーの友誌・ガバナー月信・４月９日

（火）夜開催のロータリー情報委員会GM案内配
布の案内。／３月26日（火）夜開催の台北新東
RC歓迎夜間例会の出欠未回答者は来週火曜日迄
に回答のこと。／例会変更。／本日18：00 ～現
年度理事会を４Ｆ会議室で、18：30 ～現次合同
理事役員会を５Ｆ「桃李」で開催。
�委員会報告

クラブ広報委員会（友誌を読む）
� 児玉　栄威会員

　皆さんこんにちは。私も入会
５年半となりまして、友誌も相
当読んで参りましたが、改めて、感想などを発表
させて頂きます。いつもはざっと見る程度なので、
この機会を頂く際は、しっかり読むよう努めてい
ます。
　今月は水と衛生月間という事で、世界の水に関
する記事が多かったです。日本の浄水技術は世界
一という事で、日本人として誇らしく思いまし
た。また、３月に合わせて、東北復興関連の記事
も多かったです。
　目についた記事ですが、まず縦書き９ページの
西条ロータリーさんの記事です。西条は酒処とし
て有名ですが、クラブに３人の酒蔵の社長さんが
いるそうです。賀茂泉、白牡丹、賀茂鶴のご三名
です。私も日本酒はたしなむ程度ですが、上手に
飲めるようになりたいです。賀茂泉の前垣社長は
「盃は俺の命じゃ」との名言を発しておられまし
た。日本人として、私も日本酒についてもっと知
りたいなと思いました。
　東北関連では横書き30ページの台北東海ＲＣの
方の記事が印象に残りました。
　当クラブと台北新東ＲＣとの関係と同じような
温かい関係が載っていて台湾の人の日本に対する
思いは本当にありがたいと思いました。３月26日
に台北さんが来られる際にはしっかりおもてなし
をしていきたいです。
　最後に横書き22ページのガバナーエレクトin国
際協議会の記事が目につきました。
　杉川さん頑張ってください ! !
スマイルボックス

漆原　健夫会員　この度、これまでの個人事業と
しての「ペルラ一級建築士事務所」を改め２月４
日をもって新しく「株式会社ペルラ構造」を設立
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することといたしました。これもひとえに皆様方
の温かいご支援の賜物と深く感謝申し上げます。
出席報告
　会員数�67名　出　席�43名　欠　席�24名
　　　　�　　　来　客�� 0名
プログラム
会員卓話
「�広島西南RC戦略計画について」
　戦略計画委員会委員長
� 　佐々木　宏

　今回の卓話は当クラブの今後の戦略計画のあり
方について参考とするために次の項目についてご
意見をお聞きしました。
　①当クラブの現状と今後の課題
　②あなたにとってのロータリーとは
� （議事録作成　　室﨑　雅宣）

発言者
　岡本倫明会員　入会３年目
　①�５つの中核的価値観のなかで、一番教えられ
るのは、高潔性と多様性である。

　　�高潔性については、仕事をしていくうえで、
たいへん参考になる。

　　�多様性は、会員増強のためにも、女性を含め
て時代の変化に合わすことが必要である。

　②�ようやく、言葉を含めて理解できるように
なった。他の所属団体と比べて会合が多い。

　　�親睦を通じて仲間になれるのはいいが、活動
は若い人が回している感じがする。

　岩田智博会員　入会10年目
　①�会員増強の必要性を感じる。古い会員と若い
会員の融合が必要である。

　②�個人としては、難しく考えないようにしてい
る。会話の中で得るものを感じる。

　　�例会、奉仕活動を通じて楽しく過ごしている。

　平原一彦会員　入会29年目
　①�クラブの構成員が30～50代が半数以上で、活
気がある。行事への参加が活発である。

　　�世代間のふれあいが少ない。奉仕への参加が
固定化している。

　　�お金の寄付だけではない、奉仕事業の棚卸が
必要である。

　②�自分にとって週１回の例会は、リフレッシュ
の場である。刺激を与えてもらえる。

　吉田栄壮会員　入会30年目
　年長会員が、年少会員を黙って見守ることに
よって、存在感を発揮している。

　藤田進会員　入会１年目
　自分の職域の狭い業界だけでなく、他の社会の
人と交われる。

＊�岡本　岩田　平原各位には前もって質問項目を
提示しお話しを頂きましたが、吉田　藤田各位
には当日指名して急遽御答え頂きました。皆様
ありがとうございました。
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第1535回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
ご結婚記念月記念品贈呈

　水谷　耕平会員　３月６日
　寺本　真司会員　３月14日
　稲田　健二会員　３月21日

会長時間「ソメイヨシノの秘密」
お花見の桜といえば、言わずと知れた「ソメイ

ヨシノ」です。淡いピンクの花びらと清楚なイメー
ジから、しばしば日本女性に例えられます。とこ
ろがこの花、実はあまり知られていない秘密があ
るようです。ソメイヨシノの歴史は意外と浅く、誕
生したのは江戸時代の末期だと言われています。
ですから百人一首に詠まれた桜も、豊臣秀吉の醍
醐の花見も、実はソメイヨシノではなかったので
す。江戸時代の末期に、江戸染井村の植木職人の
手によってソメイヨシノは誕生しました。日本原種
産のエドヒガンとオオシマザクラの交配によって
作られた交配種（クローン種）なので、接ぎ木によっ
て簡単に育成できます。漢字で書くと「染井吉野」
となります。最初、染井村の職人たちは、奈良県
の桜の名所・吉野山にちなんで「吉野桜」と命名
しました。しかしこれだと本家吉野山の桜（ヤマ
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ザクラ）と混同されやすいため、明治33年に博物
学者・藤野寄命博士によって「染井吉野（ソメイ
ヨシノ）」と正式に命名されたそうです。
ソメイヨシノという花は、容姿が美しいだけで

なく、繁殖力に優れており、病気にも強いことか
ら、明治になると街路樹、河川敷、公園の植え込
みなどに積極的に植樹されていきました。大正、
昭和になってもどんどん増えていき、気がつくと
日本中がソメイヨシノだらけになってしまった、
という訳なのです。清楚で、か弱い外見とはうら
はらに、実は健康で逞しい。まさに日本女性その
ものといえるかもしれません。これで会長時間を
終わります。
�幹事報告
３月26日（火）夜開催の台北新東RC歓迎夜間
例会・４月９日（火）夜開催のロータリー情報委
員会GMの案内を回覧。未回答者は回答のこと。
／３月26日（火）夜間例会懇親会後、リーガトッ
プで２次会開催予定。２次会の出欠も合わせて回
答のこと。／例会変更。／例会終了後、第５回ク
ラブ協議会開催。／次週の例会場は22Fに変更（駐
車場の混雑が予想されるので、車での来会者は余
裕をみて来会のこと）。
出席報告
　会員数�67名　出　席�54名　欠　席�13名
　　　　�　　　来　客�� 0名
プログラム
会員卓話
「�コーポレートガバナンスコード
と職業奉仕」
� 山下　哲夫会員

１　ガバナンスコード
持続的な成長と中長期的な企業価値の向上
（１）内容
（２）企業価値とは
　　 参考、坂本光司（ロータリーの友１月号）
（３）コンプライアンス、内部統制との関係
（４）ESG　SDGs　CSR
　　 �SDGsについてはロータリーの友２月、３

月号
（５）BS　PL　キャッシュフロー
２　職業奉仕と他の奉仕の違い
職業奉仕の無限性
３　ロータリーと他の奉仕団体
ロータリーの目的
「役立つ仕事はすべて価値ある」

「各自の職業を高潔なものにとする」
基本原則
【株主の権利・平等性の確保】
１�　上場会社は、株主の権利が実質的に確保され
るよう適切な対応を行うとともに、株主がその
権利を適切に行使することができる環境の整備
を行うべきである。

　�　また、上場会社は、株主の実質的な平等性を
確保すべきである。

　�　少数株主や外国人株主については、株主の権
利の実質的な確保、権利行使に係る環境や実質
的な平等性の確保に課題や懸念が生じやすい
面があることから、十分に配慮を行うべきで
ある。

【株主以外のステークホルダーとの適切な協働】
２�　上場会社は、会社の持続的な成長と中長期的
な企業価値の創出は、従業員、顧客、取引先、
債権者、地域社会をはじめとするさまざまなス
テークホルダーによるリソースの提供や貢献の
結果であることを十分に認識し、これらのス
テークホルダーとの適切な協働に努めるべきで
ある。

　�　取締役会・経営陣は、これらのステークホル
ダーの権利・立場や健全な事業活動倫理を尊重
する企業文化・風土の醸成に向けてリーダー
シップを発揮すべきである。

【適切な情報開示と透明性の確保】
３�　上場会社は、会社の財政状態・経営成績等の
財務情報や、経営戦略・経営課題、リスクやガ
バナンスに係る情報等の非財務情報について、
法令に基づく開示を適切に行うとともに、法令
に基づく開示以外の情報提供にも主体的に取り
組むべきである。

　�　その際、取締役会は、開示・提供される情報
が株主との間で建設的な対話を行う上での基盤
となることも踏まえ、そうした情報（とりわけ
非財務情報）が、正確で利用者にとって分かり
やすく、情報として有用性の高いものとなるよ
うにすべきである。

【取締役会等の責務】
４�　上場会社の取締役会は、株主に対する受託者
責任・説明責任を踏まえ、会社の持続的成長と
中長期的な企業価値の向上を促し、収益力・資
本効率等の改善を図るべく、

　⑴　企業戦略等の大きな方向性を示すこと
　⑵�　経営陣幹部による適切なリスクテイクを支
える環境整備を行うこと
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　⑶�　独立した客観的な立場から、経営陣（執行
役及びいわゆる執行役員を含む）・取締役に
対する実効性の高い監督を行うことをはじめ
とする役割・責務を適切に果たすべきである。

　�　こうした役割・責務は、監査役会設置会社（そ
の役割・責務の一部は監査役及び監査役会が担
うこととなる）、指名委員会等設置会社、監査
等委員会設置会社など、いずれの機関設計を採
用する場合にも、等しく適切に果たされるべき
である。

【株主との対話】
５�　上場会社は、その持続的な成長と中長期的な
企業価値の向上に資するため、株主総会の場以
外においても、株主との間で建設的な対話を行
うべきである。
　�　経営陣幹部・取締役（社外取締役を含む）は、
こうした対話を通じて株主の声に耳を傾け、そ
の関心・懸念に正当な関心を払うとともに、自
らの経営方針を株主に分かりやすい形で明確に
説明しその理解を得る努力を行い、株主を含む
ステークホルダーの立場に関するバランスのと
れた理解と、そうした理解を踏まえた適切な対
応に努めるべきである。
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第1536回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
米山奨学生カウンセラー委嘱状授与

会長時間「�スマホでサンマが焼ける日」
　皆さんは意味が解らないと存じます。スマホの
機能はコンピューターであり、通信機器であり、
カメラであり、音楽映像視聴機器であり、財布で
あり、発電装置、蓄電池であるという様に全ての
機能が集約されていく時代が来ています。近い将
来、今のスマホの蓄電池のサイズで家庭内の電源
を何時間か給電できる性能に成るであろうと予測
され～スマホでサンマが焼ける日～と言うタイト
ルになったと言う事です。携帯電話から始まった
デジタル革命の急速な変革が想像を絶する劇的な

変化を見せたように、同等の変化が電力業界でも
始まろうとしているのです。
　電気のデジタル化とはスマートメーターによる
電気量の視える化なのですが、これによって消費
者は電気料金のプランを選択できるようになりま
す。そして各消費者から提供された電力消費の
ビッグデータから一番ロスが少なく低コストの電
力を選ぶことが可能になります。今までの10電力
会社体制から、今現在新たな電力業者は400社に
なろうとしています。従来の電力の広域サービス
は長距離配電によるロスを生み巨大な資本を必要
としましたが、これからは地産地消による分散型
のサービス体制がエネルギー・ハーべスティング
という微小な電力を集めて利活用する、従来な
かった電力が開発され供給されることになるで
しょう。
　デジタル社会の出現は、大新聞や一部マスコミ
のみに依ってもたらされた情報体制をインター
ネットにより、個人が世界に向かって発信できる
ようになり、プロとアマチュアの境がなくなろう
としております。世の中のいろいろの出来事が集
中から分散に向かって動き始めています。そして
さらに新たな電力供給方法としてケーブルによる
ワイヤードからワイヤレスへ、100年前にアメリ
カの科学者テスラが開発したワイヤレス給電（非
接触型給電）で現在のWi-Fiのように電気製品が
利用できる技術が実用化の段階に入っています。
この技術によってドローンなどが時間の制限なく
飛ばすことができ、全く新たな利用方法が大きく
社会を変えていくでしょう。
　このように大きく変化していく社会の中で、い
つまでもロータリーの「奉仕の精神」が持続され
ますことを祈念し、会長時間を終わります。
退会挨拶（大内田会員）

　「皆さんこんにちは」とご挨
拶するのも今日が最後となりま
す。
　４月に東京転勤となり退会す
ることになりました。
　広島西南ロータリークラブでは３年足らずの短
い期間でしたが、会員の皆様には広島のこと、ロー
タリー活動のことたくさん教えていただき本当に
ありがとうございました。
　転勤で広島に来ている以上、いつかは帰任する
立場でありましたが、この３年間を振り返ると広
島に来ていないとできなかったことが２つありま
した。
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　ひとつはカープのリーグ３連覇を地元で観れた
こと。転勤初年度の25年ぶりの優勝から転勤中優
勝以外は見たことがありません。
　会社歴代支店長・社長達の誰も経験したことの
ない快挙を自慢話として持ち帰ることができま
す。
　もう一つはなんといっても広島西南ロータリー
クラブでロータリアンとして活動できたことで
す。入会一年目はクラブの創立30周年記念の年で
もありご縁を感じています。
　本日締めているネクタイは広島西南ロータリー
クラブ入会時に頂いた記念品です。
　広島での二つの良き思い出とともに大切させて
いただきます。
　３年間本当にありがとうございました。

�幹事報告
　本日はS.A.A.委員会担当春の例会（桜餅とコー
ヒー付き、お土産にプチギフトと卓話者の藤井酒
造様の季節限定酒のプレゼントあり）。／クラブ月
報・卓話関係案内・４月24日（水）15時～広島北
RC創立50周年記念講演案内配布の案内。／来週
の夜間例会案内を回覧。２次会出欠を必ず回答の
こと。／例会変更。／来週３月26日（火）は18：
30 ～リーガロイヤルホテル広島３Ｆで台北新東
RC歓迎夜間例会。例会前17：00 ～ 18：00合同ク
ラブ協議会開催予定。
スマイルボックス

大内田民博会員　４月に東京に帰任することにな
りました。３年間お世話になりました。
出席報告

　会員数�67名　出　席�49名　欠　席�17名
　　　　�　　　来　客�� 2名　来　賓�� 1名
プログラム

外部講師卓話
「広島の酒」
　藤井酒造㈱　代表取締役社長
� 藤井　善文氏

龍勢の酒造り

伝統の生酛造り

平成３０年７月豪雨災害について

蔵の玄関

流されて階段で止まったタンク

「龍勢」
藤井酒造株式会社

広島県竹原市

創業1863年(文久三年)

りゅう せい

蔵の建物

酒蔵交流館

第一回全国清酒品評会第一位受賞

仕込蔵 酒蔵交流館入口

江戸時代の町並み残る 「竹原」

DONATION
3  月 年度累計

ス マ イ ル 44,000 円 760,500 円
善 意 の 箱 10,437 円 102,272 円
100万ドル 53,130 円 459,816 円

（6）� 2019年3月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



3
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第1537回例会
18：30〜21：00　リーガロイヤルホテル広島

台北新東RC歓迎夜間例会・懇親会

会長時間
台北新東ロータリークラブの皆様、ようこそ広

島西南ロータリークラブにお越し頂きまして有難う
ございます。ご家族の皆様共々ごゆっくりと例会
をお楽しみください。昨年の７月６日に発生しまし
た西日本豪雨災害の折には、ご丁重なお見舞いを
頂きましたこと心より御礼申し上げます。台北新
東ＲＣと広島西南ＲＣ双方のお見舞金を併せて、
広島市に災害支援として寄付させて頂きました。
思い起こせば、台北新東ＲＣと広島西南ＲＣが

1991年５月17日に姉妹締結してから28年が経過し
ました。1994年、両国国花の梅と桜を植樹し友好
クラブ石碑を設置しました。2001年、タイに小学
校道路舗装工事を共同で寄贈。2006年、モンゴル
への図書館建設を共同で寄贈。2006年、広島ビッ
グアーチに友好梅林植樹。2007年、台北国家民主
公園に桜を植樹。2011年、東日本大地震被災者を
共同支援。2016年、広島安佐地区土砂災害被災者
を共同支援。2016年、カンボジア・ココンキッズ

クラブへ寄宿舎を共同で寄贈等。
その他数々の共同事業を推進してまいりました。
2019年５月１日には日本では元号が改まりま

す、この度が、平成最後の記念すべき訪問となり
ます。又、来年2020年には日本で２回目の東京オ
リンピックが開催されます。更に2021年には姉妹
クラブ締結30周年を迎え、更に両クラブ創立35周
年を迎えることとなります。お互いのクラブに
とって慶事が続きます、大変喜ばしい事です。
台湾も日本も自然災害の多い国です、これから

もお互いを気遣いながら、一層友好を深め、ロー
タリーの精神「奉仕の理想」を実践して行こうで
はありませんか！��これで会長時間を終わります。
�幹事報告

　宮島の桜を囲む会を４月28日（日）開催予定（案
内は４月会費請求と合わせて送付）。／４月16日
（火）次年度クラブ協議会について未回答者は回
答を返信のこと。／例会変更。／次週はANAホ
テルでの通常例会。
出席報告

　会員数�66名　出　席�49名　欠　席�17名
　　　　�　　　ゲスト�40名

　　　　�裏表紙に懇親会の写真を掲載��　　　　

日本酒について(〇×クイズ)

• ①日本酒とは、醗酵させて蒸留した酒である。

• ②日本酒は早く飲まないと腐ってしまう。

• ③日本酒は色が無い物が良い。

• ④お燗酒は冷めると不味くなる。

• ⑤原料のお米は食べて美味しいお米が良い酒に成る。

• ⑥仕込み水は、宮水に代表される硬水が良い。

• ⑦海外でも日本酒は造られている。

• ⑧酒造りに携わる職人は高齢化している。

龍勢「別格品」生酛純米大吟醸 龍勢「ゴールドラベル」生酛純米大吟醸

龍勢「善七」生酛純米大吟醸 龍勢「画龍点睛」生酛純米大吟醸
龍勢 季節商品シリーズ

ご清聴ありがとうございました。

広島市内で「龍勢」の買える主な店

酒商山田各店 大和屋酒舗 リカーショップイシカワ

リカーランドキムラ 重富酒店 山城屋レクト店

広島そごう 広島三越 福屋本店 福屋駅前店など

その他の主な商品

龍勢の人気商品 夜の帝王 宝寿廃棄するお酒

座敷の泥

ボランティアによる泥出し

龍勢 新ラベルシリーズ

八反 伍拾 八反 陸拾 生酛 雄町 備前雄町 和みの辛口

1231号� （7）
	 水と衛生月間



2018-2019年度　第9回理事・役員会　議事録

日　時：2019年３月５日　18時00分～
場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ
出席者：岡本（俊）、山下（幸）、徳納、
　　　　佐々木（宏）、曽里、岩田、児玉、山國、
　　　　三宅、橋本

開会挨拶　岡本（俊）会長
議事
　①�　退会会員の承認
　　�　末廣浩一郎会員から１月末に遡って退会し
たい旨の申出があり、承認。

　②�　出席免除申請の承認
　　�　河原英二会員から体調不良を理由に出席免
除申請があり、承認。

　③�　米山奨学生のご紹介
　　�　エン・ロ氏（経歴など資料添付）のカウン
セラーを岡本会長にお願いした。

　④　米山梅吉記念館創立50周年記念寄付のお願い
　　�　依頼があり、100万ドル基金から、1000円
×会員数（67名）を拠出することとした。

　⑤�　３／26夜間例会の進捗について（岩田台北
新東RC親善委員長）

　　�　台北新東RCからは、まだ旅程が届いていない。
　　�　ネームプレートを全会員（58名）にプレゼ
ントする。

　　　二次会はリーガトップで行うこととした。
　⑥�　４月プログラムについて（岩田クラブ管理
運営委員長）

　　�　資料（４月プログラム）のとおり説明→承認。
　⑦�　次年度地区補助金について（報告）（岩田理事）
　　�　地区補助金事業として、広島ひかり園への
支援を行う。

　　�　地区補助金特別プロジェクトとして、川内
にこにこ食堂に冷蔵庫を寄贈する。

　⑧　２月度会計報告（佐々木理事）
　　�　資料（会計報告書）のとおり説明。順調で

あることを報告。
　⑨　各理事役員報告
　　　山國S.A.A.：�３／19の例会（和食）で、出

席者に、桜餅、コーヒー、持
ち帰り用の菓子を提供し、各
テーブルに藤井酒造（卓話
者）の日本酒各１本を提供す
る。→承認

　⑩　その他（RLI研修パート２案内他）
　　�　RLI研修パート２に、佐藤二郎会員が参加
予定。

第10回理事役員会
　平成31年４月２日（火）13：45 ～
　ANAクラウンプラザホテル広島４F
直前会長講評　室﨑直前会長
閉会挨拶（山下（幸）副会長）

掲　示　板

４月行事予定
❖�４月２日（火）13：45 ～
　第10回理事役員会� ANAホテル４F
❖４月９日（火）18：30 ～
　ロータリー情報委員会GM
� Gインテリジェントホテル３F
❖４月16日（火）13：45 ～
　次年度第１回クラブ協議会
� ANAホテル４F
❖４月23日（火）
　13：40 ～　�月報編集会議� 例会場前
　13：45 ～　�次年度理事会� ANAホテル４F
❖４月28日（日）11：00 ～
　�宮島桜を囲む会（施肥と昼食）
� 宮島（包ヶ浦）

奥田　　實　１日
室﨑　雅宣　17日
佐古　雄司　18日
岩田　智博　18日

水谷　耕平　６日
寺本　真司　14日
稲田　健二　21日

会員誕生日

３月の会員記念日

結婚記念日

パートナー誕生日入　会　月 創　業　月

小野　誠夫人　照　子様　４日
寺本真司夫人　美　奈様　５日
児玉栄威夫人　幸　子様　９日
田中朋博夫人　公仁江様　14日
沖井　翔夫人　瑞　穂様　16日
稲田健二夫人　千　里様　21日
井上俊博夫人　文　恵様　22日

田中　茂樹　Ｈ２年
三好　清隆　Ｈ３年
寺本　真司　Ｈ19年
杉本　清英　Ｈ20年
折本　　緑　Ｈ22年
上田　直治　Ｈ26年
田中　和之　Ｈ27年
小野　　誠　Ｈ28年
沖井　　翔　Ｈ30年
佐藤暖以子　Ｈ30年

村尾博司　㈱興洋� Ｓ49年
三宅陽一郎　府中紙工㈱� Ｓ35年
根石英行　弁護士法人 広島メープル法律事務所
� Ｈ13年
長野　宏　㈲ナガノ防災サービス� Ｈ16年
佐藤克則　社会保険労務士法人 サトー
� Ｓ60年
山田泰子　くもん山本東教室� Ｓ63年

（8）� 2019年3月
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広島西南RC　２月度個人別出席状況一覧表
（メークアップ期間の都合上１ヶ月前を掲載しております）

名…名誉会員　■…出席免除会員　○…ホームクラブ出席　△…メークアップ　×…欠席

2019年４月16日

発　行　広島西南ロータリークラブ
　　　　会長　岡本 俊雄　幹事　徳納 武使
　　　　事務所　広島市中区基町6-78
　　　　　　　　リーガロイヤルホテル13F
　　　　TEL 082-221-4894 FAX 082-221-4870

編　集　会報資料委員会

　年度末、何かとバタバタする平成最
後の３月も終了。５月１日からは、新元
号「令和」の発表もありました。「令和」

の典拠は万葉集、国書に由来する元号は初めてだ
そうです。令和ブームで2012年に出版された「万
葉の秀歌」は重版も。この先の「令和ブーム」に
注目したいですね。� （田中朋博）

氏　名 5 12 19 26 出席率
1 荒木　　攻 × × × × 0%
2 萬歳　幸治 ○ ○ ○ ○ 100%
3 藤崎健次郎 △ ○ ○ △ 100%
4 平原　一彦 ○ ○ ○ ○ 100%
5 林本　正継 ○ ○ ○ △ 100%
6 平石　雅史 ○ ○ △ △ 100%
7 橋本　幸範 ○ ○ ○ △ 100%
8 石井　和彦 △ △ ○ △ 100%
9 岩田　智博 ○ ○ ○ ○ 100%
10 伊藤　英彦 ○ △ △ ○ 100%
11 井上　俊博 ○ ○ ○ △ 100%
12 稲田　健二 ○ ○ △ ○ 100%
13 梶本　尚揮 ○ ○ ○ △ 100%
14 桒田　博正 ○ ○ △ ○ 100%
15 児玉　栄威 ○ △ △ △ 100%
16 河原　英二 ○ ○ △ ○ 100%
17 栗原　佑哉 ○ ○ △ △ 100%
18 三好　清隆 ○ ○ ○ ○ 100%
19 村尾　博司 ○ ○ ○ ○ 100%
20 宮本　　昇 ○ △ ○ ○ 100%
21 室﨑　雅宣 ○ ○ ○ ○ 100%
22 宮﨑　　真 ○ ○ ○ △ 100%
23 三宅陽一郎 ○ ○ ○ ○ 100%
24 水谷　耕平 △ △ △ △ 100%
25 根石　英行 △ ○ △ ○ 100%
26 長野　　宏 ○ ○ ○ △ 100%
27 奥田　　實 ○ ○ ○ ○ 100%
28 小川　光博 ○ ○ △ ○ 100%
29 岡本　俊雄 ○ ○ ○ ○ 100%
30 折本　　緑 ○ ○ ○ ○ 100%
31 小野　　誠 ○ ○ ○ ○ 100%
32 岡本　倫明 ○ ○ ○ ○ 100%
33 大内田民博 ○ ○ ○ △ 100%
34 沖井　　翔 △ △ ○ △ 100%

氏　名 5 12 19 26 出席率
35 佐々木　宏 ○ ○ ○ ○ 100%
36 白築　忠治 ○ ○ ○ ○ 100%
37 曽里　　裕 ○ ○ ○ ○ 100%
38 杉川　　聡 ○ ○ △ ○ 100%
39 先小山英夫 ○ ○ ○ △ 100%
40 佐藤　二郎 ○ ○ ○ ○ 100%
41 佐藤　克則 ○ ○ △ ○ 100%
42 杉本　清英 ○ ○ ○ ○ 100%
43 佐々木信幸 ○ ○ ○ ○ 100%
44 佐古　雄司 ○ △ △ ○ 100%
45 新藤幸次郎 ○ ○ △ △ 100%
46 佐藤暖以子 ○ △ ○ ○ 100%
47 田中　茂樹 △ △ ○ ○ 100%
48 谷口　公啓 △ △ △ △ 100%
49 遠崎　秀一 ○ ○ ○ △ 100%
50 寺本　真司 ○ ○ ○ ○ 100%
51 徳納　武使 ○ ○ ○ ○ 100%
52 對馬　久子 ○ △ △ △ 100%
53 田中　朋博 ○ ○ ○ ○ 100%
54 田中　和之 ○ ○ ○ ○ 100%
55 高鍋　　徹 ○ △ ○ △ 100%
56 上田　直治 ○ ○ ○ ○ 100%
57 漆原　健夫 ○ ○ ○ ○ 100%
58 山本　　豊 ○ ○ ○ ○ 100%
59 山下　哲夫 ○ ○ ○ ○ 100%
60 吉田　栄壮 ○ ○ ○ ○ 100%
61 山下　幸彦 ○ ○ ○ ○ 100%
62 山本　春男 ○ ○ ○ ○ 100%
63 山國　　豊 △ △ △ ○ 100%
64 山田　泰子 △ ○ △ △ 100%
65 影久　知也 △ △ △ △ 100%
66 藤田　　進 ○ △ ○ ○ 100%
67 熊本　卓司 ○ ○ ○ ○ 100%
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好漢クラブ芝楽会

３月27日（水）　場所：ステュディオグリオット
　４月から比治山大学に入学する、トウエンさんと広島市立大
学で学生生活を満喫している、ウ�シンエンさん（西南RCの元
米山奨学生）の２人が参加
し、近況報告がありました。
次回は４月24日です。

３月30日（土）　場所：広島東映カントリークラブ
　当日天気は目まぐるしく変わり、後半は雨も降りましたが、
参加者全員が怪我もなく終えることができました。優勝は平石
会員で準優勝三宅会員、３
位河原会員でした。次回は
４月29日の14RC合同ゴルフ
大会です。

台北新東ＲＣ歓迎懇親会 2019年３月26日


